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委員の中から茂木先生が全員一致で議長に選任され、審議に入った。 

 

委員 本年度の自己評価について見ていきましょう。 

 

議長 1.学校運営、理念と目的についてご意見ありますか 

 

委員 適切である 

 

議長 2.学校運営についてご意見ありますか。 

 

委員 適切である 

 

議長 3.教育活動についてご意見ありますか。 

 

委員 評価項目 5.教育課程について、外部の意見が反映されているかについてご質問があ

ります。介護技術、訪問マッサージに関する授業を組み込んだとありますが、いつ頃

から組み込まれましたか？ 

 

教員 昨年は特別授業という形で数回行いました。卒業後関わることの多い訪問マッサー

ジに関する授業は本年度より授業計画に入れることができました。介護技術につい

てもスケジュールを組んでいきたい。 

 

委員 介護技術を在学中に学ぶのはとても重要である。 

 

教員 教育課程編成委員会でも、同様の意見が出ております。介護技術についてカリキュラ

ムに組み込んでいきたい。 



議長 4.学習成果についてご意見ありますか。 

 

委員 評価項目 3.卒業生の社会的評価を把握しているかについてご質問があります。社会

的評価を把握するのは難しいと思いますが、卒業生の進路を把握することを継続的

に行うべきだと思う。 

 

教員 卒業してすぐなら把握しやすいが、何年も経つと難しくなる。アンケートを簡便にと

れるような方法を考える等、卒業生の進路を継続的に把握する努力を続けていく。 

 

議長 5.学生支援についてご意見ありますか。 

 

委員 評価項目４.学生に対する経済的な支援体制は整備されているかについてご質問があ

ります。専門実践教育訓練給付制度でHPに昼間部は 2024年度入学者対象と夜間部

は再指定申請予定とありますが、申請時期の違いはなんでしょうか。 

 

教員 昼間部が要件を満たせず、対象となっていない期間がしていない期間があったため、

申請時期に違いがあります。夜間部は本年度申請予定です。 

 

委員 評価項目 11.産学連携による卒業後の再教育プログラムの開発・実施について何を行

っていますか。 

 

教員 現状、同窓会や指圧協会、その他の団体の研修会の案内をし、参加を促しています。

学校から各団体へ積極的に依頼していきたいと考えています。 

 

議長 6.教育環境についてご意見ありますか。 

 

教員 評価項目 1.施設・設備は、教育上の必要性に十分対応できるよう整備されているか

について、校舎が新しくなり、利用の便はだいぶ改善されたと思います。 

 

委員 評価項目 2.学校外の実習施設、インターンシップ、海外研修等について十分な教育

体制を整備しているかについて質問があります。今年、ハワイ大学解剖実習は実施さ

れますか？  

 

教員 今年、ハワイ大学解剖実習は実施されません。臨床実習の受け入れ先を増やしたい。 

 

教員 高齢者施設へのボランティア受け入れもコロナ禍から厳しくなっている。 



議長 7.学生募集と受け入れについてご意見ありますか 

 

委員 適切である。 

 

議長 8.財務についてご意見ありますか。 

 

委員 入学者を増やすことが大事だと思います。夜間部は教育訓練支援給付金が無いので、

代わりになるメリットが欲しい。 

 

議長 9.法令等の遵守についてご意見ありますか 

 

委員 適切である。 

 

議長 10.社会貢献・地域貢献についてご意見ありますか。 

 

教員 ボランティア指圧の要望を耳にする。学生は万が一を避けたいので教職員で対応で

きるよう検討したい。 

 

委員 学生数を増やすために、収入が安定している卒業生の講演など如何でしょう。即戦 

力を育てる技術をみせる事も大事だと思います。 

 

委員 課題と方策をしっかり立てているので、引き続きお願いします。 

  

委員 これからもよろしくお願いいたします。 

 


